

Neu im Rathaus

Bürgerbüro mit Anne Rohwald bestens besetzt

Gottenheim. Seit Januar 2012 ist Anne Rohwald bei der Gemeindeverwaltung in Gottenheim beschäftigt. Seit Anfang März hat sie von Manuela Tulik, die im Mutterschutz und anschließend in Elternzeit ist, alle Aufgaben übernommen. Dazu gehören alle Bereiche einer Meldebehörde mit den Reisepassangelegenheiten sowie der Bereich Gewerbe.

Anne Rohwald ist zum Beispiel für das Ausstellen und ändern von Lohnsteuerkarten zuständig; bei ihr können Anträge für Führerscheine oder Führungszeugnisse gestellt werden, sie bearbeitet das Wählerverzeichnis und nimmt Gewerbeanmeldungen und Abmeldungen entgegen. Auch bei Anträgen auf Sozialleistungen sind Bürgerinnen und Bürger bei Anne Rohwald richtig. Für die Gruppen des bürgerschaftlichen Engagements wird Anne Rohwald künftig Ansprechpartnerin im Rathaus sein.

Zusätzlich vertritt Anne Rohwald auch (wie bisher Manuela Tulik) Karin Bruder im Bürgerbüro und im Sekretariat des Bürgermeisters. Dann ist sie auch für Veröffentlichungen im Gemeindeblatt zuständig.

Anne Rohwald ist in Bötzingen zur Schule gegangen und hat im Bötzingener Rathaus eine Ausbildung zur Verwaltungsfachangestellten absolviert. Nach dreijähriger Ausbildung war sie noch eineinhalb Jahre in Bötzingen beschäftigt, bevor sie nach Gottenheim wechselte. „Der



Anne Rohwald hat im Bürgerbüro von Gottenheim die Arbeiten von Manuela Tulik übernommen. Foto: ma

Umgang mit Menschen macht mir Spaß“, so die junge Frau. Auch die Aufgaben im Meldeamt sieht sie als Herausforderung. „Deshalb habe ich mich auf die ausgeschriebene Stelle in Gottenheim beworben. Und ich habe mich sehr gefreut, dass es geklappt hat.“ Die Verwaltungsarbeit ist für Anne Rohwald keine trockene Angelegenheit. „Der Einsatz von Gesetzen und Vorschriften zum Nutzen der Bürger reizt mich und macht mir Freude.“

Mit Engagement und Einsatzbereitschaft will Anne Rohwald ihre neuen Aufgaben in Gottenheim angehen. „Zum ersten Mal trage ich alleine Verantwortung für einen so umfangreichen Arbeitsbereich. Darauf freue ich mich“, betont die neue Mitarbeiterin im Gottenheimer Rathaus. **Marianne Ambs**